



Es gibt Momente, da muss endlich alternativlos eine Entscheidung getroffen werden. Ein finaler Schritt, lange vor sich her geschoben, gedanklich hundertmal durchgespielt und doch nie realisiert.

Klar, das Herz hängt an dem Gewohnten und man möchte eigentlich, dass alles so bleibt wie es ist. Aber im tiefsten Inneren sitzt die Gewissheit, dass es so keine Zukunft mehr hat.

Und wenn letztlich das sichere Gefühl da ist, dass alle an Bord sind, die an Bord sein sollen, dann muss die Devise lauten: Leinen los!